

Boletín

Marzo 2023

Museo UCR

El largo camino hacia el edificio de la Facultad de Educación (primera parte)

Ventana "U"



Escuela Normal durante la primera mitad del siglo XX
Fuente: Molina, I. (1º de marzo de 2015). Centenario de la Escuela Normal. **La Nación**.

En 1968, el edificio de la Facultad de Educación abrió sus puertas. Aunque este logro reafirmó el valor de la formación docente en el país, también significó un largo transitar en el cual diversas personas lucharon por instalaciones físicas

adecuadas para esta facultad. En el presente artículo, se explica el inicio de esta ambición, al tiempo que se reflexiona sobre el proceso formativo de las primeras personas docentes graduadas de la Universidad de Costa Rica (UCR).

[Leer más](#)

Exposición “Historias de la Montaña de Oro”: experiencias de la migración china a Costa Rica



Colonia China de Costa Rica, en 1960 La fotografía es un aporte del Instituto Confucio para la exposición
Fuente: **SINABI**

A partir de 1885 y hasta aproximadamente la década de 1960, ciertos grupos de población china iniciaron su proceso de emigración hacia Costa Rica. Salieron de su país con el objetivo de encontrar su “montaña de oro”, es decir, de

mejorar su nivel social y económico. Las experiencias vividas por estas personas durante su travesía a las tierras americanas fueron narradas por medio de la exposición “Historias de la Montaña de Oro”.

[Leer más](#)

Videoteca: la colección del Canal Quince UCR que resguarda material audiovisual



La colección se resguarda en las instalaciones del Canal UCR en la Ciudad Universitaria Rodrigo Facio Brenes, San Pedro (Montes de Oca)

Fuente: *Catálogo de las Colecciones de la Universidad de Costa Rica*

El Sistema Universitario de Televisión de la Universidad de Costa Rica (Canal Quince UCR) tiene bajo su resguardo la Videoteca, colección que surgió en el 2002 ante la necesidad de respaldar los programas televisivos producidos por este medio de comunicación.

El objetivo de este acervo es archivar los programas que se producen en este medio universitario, así como hacer un uso constante de materiales audiovisuales que puedan funcionar de apoyo en los nuevos productos que se elaboran en el canal.

[Leer más](#)

Calendario 2023: a 20 años de nuestra primera exposición



La exposición Entre la ciencia y la magia. Colecciones de la Universidad de Costa Rica, en la Biblioteca de la Facultad de Derecho (2003)

Para el año lectivo 2023, el calendario del Museo de la Universidad de Costa Rica (Museo UCR) se ha articulado como una memoria de nuestro quehacer expositivo. Cada mes ofrece fotografías e información sobre

una exposición realizada por el Museo UCR desde el 2003, año en que llevó a cabo su primer proyecto de esta índole, titulado Entre la ciencia y la magia. Colecciones de la Universidad de Costa Rica.

[Leer más](#)